

2016-01-11 - 16:18:01 - LEGISLATIVO

Diputado Rubio pide proteger corredor biológico mesoamericano

México, 11 Ene (Notimex).- La implementación de tres Zonas Económicas Especiales (ZEE) en el sureste de México debe tomar en cuenta la protección al medio ambiente, en particular la del llamado Corredor Biológico Mesoamericano, que tiene relevancia para la agenda ambiental en materia de cambio climático, consideró el diputado Fernando Rubio Quiroz.

El secretario de la Comisión del Medio Ambiente en San Lázaro hizo un llamado para que a la par de los proyectos de infraestructura que implican la implementación de las Zonas Económicas, se desarrolle una agenda de biodiversidad.

En ese sentido, pidió echar a andar un modelo integral destinado a detener el ensanchamiento de la frontera agropecuaria, proteger los remanentes de selvas y bosques y adoptar medidas frente al fenómeno de cambio climático.

Recordó en entrevista que el Corredor Biológico Mesoamericano opera desde 2002 en los estados de Yucatán, Quintana Roo, Campeche, Chiapas, Tabasco y Oaxaca, estuvo financiado hasta 2009 por el Fondo Mundial para la Naturaleza y a partir de este mismo año el proyecto es acogido por la Federación y comienza a operar con recursos fiscales.

Ante esto, el diputado del PRD llamó a respetar los polígonos de las áreas naturales protegidas y el uso del suelo forestal, ya que hay una gran riqueza natural y cultural.

Las ZEE fueron aprobadas hace tres meses por el Congreso de la Unión a iniciativa del Ejecutivo federal y comprenden el corredor Industrial Inter-Océanico en el Istmo de Tehuantepec, que conectará al Pacífico con el Golfo de México, y se proyecta la rehabilitación del Ferrocarril del Istmo y la Carretera Transistmica, entre otros.

NTX/EVG